

Résumé du Sermon du vendredi 2 juillet 2021

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Umar (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit qu'une fois, quand Hazrat Umar (ra) a vaincu les chrétiens et le peuple juif du Yémen, il ne leur a pas pris leurs terres, mais les a achetées.

Sa Sainteté (aba) a dit que dans le Saint Coran, Dieu Tout-Puissant déclare :

« Vous désirez les biens du monde, tandis qu'Allah désire pour vous l'au-delà. » [Le Saint Coran, 8 :68]

A la lumière de ce verset, Sa Sainteté (aba) a dit que le Second Calife (ra) a prouvé que l'Islam ne permet pas de faire prisonnier quelqu'un en dehors du temps de guerre. Une fois, un groupe du Yémen est venu à Hazrat Umar (ra) et a dit qu'ils avaient été faits prisonniers dans leur pays par les chrétiens. Hazrat Umar (ra) a dit qu'il enquêterait, et si cela s'avérait vrai, il les libérerait sûrement de cet emprisonnement.

Sa Sainteté (aba) a dit que le deuxième calife (ra) a comparé cela à l'Europe où l'esclavage a continué jusqu'au 19ème siècle, alors que l'Islam a aboli toutes ces formes d'emprisonnement et d'esclavage.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'une fois à l'époque de Hazrat Umar (ra), une famine a vaincu Médine et ses environs, au point que cette année était connue sous le nom de « Année des Cendres ». Pendant ce temps, Hazrat Umar (ra) a écrit une lettre au gardien de l'Égypte, Hazrat Amr bin Aas (ra) demandant de l'aide et de l'assistance. Amr bin Aas (ra) a répondu en disant qu'il enverrait un envoyé de chameaux, dans la mesure où le premier chameau serait à Médine et le dernier chameau de la ligne serait toujours en Égypte. De même, les gardiens de l'Irak et de la Syrie ont également envoyé de l'aide. Au fur et à mesure que l'aide leur parviendrait, Hazrat Umar (ra) demanderait qu'elle soit d'abord donnée à ceux qui vivent dans les villages. Hazrat Umar (ra) ferait également préparer de la nourriture, et une annonce serait faite pour que toute personne ayant besoin de nourriture vienne prendre tout ce dont elle a besoin.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'une fois de la nourriture a été présentée à Hazrat Umar (ra) qui contenait de la viande. Il a demandé d'où il venait et a été informé qu'il s'agissait d'un des chameaux qui avaient été abattus. Hazrat Umar (ra) a demandé quel genre de viande il serait, s'il gardait la meilleure partie de la nourriture pour lui-même et donnait les parties restantes à ses disciples. Il demanda donc qu'on l'enlève et qu'on lui apporte autre chose. Il est enregistré que Hazrat Umar (ra) n'a pas mangé de viande ou de beurre jusqu'à ce que tout le monde soit correctement nourri et retourné à son état normal. Il est enregistré que la couleur de sa peau a commencé à s'assombrir en raison des quantités limitées de nourriture qu'il mangeait.

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Umar (ra) a demandé que le nombre de personnes qui étaient venues manger soit compté. Une fois compté, il s'est avéré que 7 000 personnes étaient venues manger avec lui, et un autre jour, ce nombre est passé à 10 000. Cela a continué jusqu'à ce que finalement, après les prières de Hazrat Umar (ra), il a plu et la famine était terminée.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'au départ, dans les mosquées, les prières étaient offertes sur le sol, de sorte que le front des fidèles était souvent couvert de boue. Il est rapporté que Hazrat Umar (ra) a été le premier à demander que des tapis de prière soient placés sur ce sol afin de faciliter la prière.

C'est également à l'époque de Hazrat Umar (ra) que la mosquée du Prophète (Masjid Nabawi) a été rénovée et agrandie.

Sa Sainteté (aba) a dit que c'est aussi à l'époque de Hazrat Umar (ra) qu'il a commencé à faire le recensement des citoyens, et c'est également à cette époque que Hazrat Umar (ra) a établi un système de rationnement. Ceci était conforme à la même égalité qui a été établie par le Saint Prophète (saw) dès son arrivée à Médine. Une fois au cours d'une bataille, le Saint Prophète (saw) apprit que certaines personnes n'avaient pas assez à manger, alors qu'il y en avait qui avaient beaucoup à manger. Voyant cela, le Saint Prophète (saw) a demandé à tous ceux qui avaient quelque chose à manger de le ramasser, puis il a été également distribué afin que tout le monde puisse manger. Chacun mangeait séparément jusqu'à ce qu'il soit possible de le faire, mais lorsque le risque que certains restent affamés se présenta, le Saint Prophète (saw) a ordonné que tous mangent également. Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il ne s'agissait pas d'établir une sorte de socialisme ou de communisme, mais plutôt une décision prise en fonction des circonstances de l'époque. C'était donc l'exemple établi par le Saint Prophète (saw)

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il était basé sur les exemples donnés par le Saint Prophète (saws), que lorsque l'Islam a commencé à se répandre partout et que différentes nations ont commencé à rejoindre l'Islam, Hazrat Umar (ra) a établi un système de recensement dans afin de déterminer le nombre de citoyens, puis de distribuer de la nourriture dans le cadre d'un système de rationnement afin de faire en sorte que tous ceux qui entrent dans le giron de l'Islam puissent manger. Ainsi, le gouvernement islamique a établi un système, par lequel la subsistance de chaque personne est devenue la responsabilité du gouvernement. On dit que la Russie soviétique a été la première à subvenir aux besoins de ses citoyens après avoir effectué un recensement. Cependant, c'est un fait prouvé que ce concept a d'abord été établi par l'Islam et son gouvernement.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'à l'époque de Hazrat Umar (ra), les pays étaient divisés en provinces afin de faciliter la gouvernance. De même, c'est à l'époque de Hazrat Umar (ra) que le système de Shura (consultation) a été établi. Ce serait au cours de ces réunions consultatives que se réuniraient les ministres des différents départements et les dépositaires des différents domaines. Hazrat Umar (ra) a établi certaines règles et directives pour les responsables, afin de s'assurer qu'ils ne tombent pas dans l'arrogance ou la mondanité. C'est également à l'époque de Hazrat Umar (ra) que la fiscalité a été rendue plus clémente afin de faciliter le paiement des citoyens.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il continuerait à souligner la vie de Hazrat Umar (ra) dans les futurs sermons.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il ferait une annonce concernant le lancement de l'Encyclopédie Ahmadiyya établie par le Centre central d'archives et de recherche Ahmadiyya. Ils ont commencé à travailler sur ce projet il y a peu de temps, et maintenant ce site Web est disponible pour le bénéfice des membres. Le site Web en cours de lancement est <https://www.ahmadipedia.org/> où il existe un moteur de recherche pour rechercher facilement du matériel. Les résultats de la recherche incluront des liens vers divers sites Web communautaires, et des vidéos pertinentes, etc. Il existe également une option sur ce site Web où les gens peuvent envoyer des récits historiques qu'ils peuvent avoir et qui n'ont pas été enregistrés auparavant. Après vérification, ces comptes seront inclus dans le site Web, ce qui en fera un projet qui se poursuivra avec l'aide des membres de la Communauté. Si quelqu'un n'est pas en mesure de trouver certains documents ou informations sur le site Web, il est possible de contacter l'équipe centrale, qui s'efforcera de trouver et de rendre ces informations disponibles. Le service informatique central ainsi que les missionnaires du Centre d'archives et de recherche ont joué un grand rôle dans la préparation du matériel pour ce site Web. Sa Sainteté (aba) a prié pour toutes les personnes impliquées et a déclaré qu'après la prière du vendredi, il lancerait ce site Web.